

わけだより

WAKE ELEMENTARY SCHOOL INFORMATION

和気小HPをご覧ください！

<http://wake-e.esnet.ed.jp/>

校庭の桜の冬芽が膨らみ始め、ようやく春の訪れを感じるようになりました。今年度も3月を残すのみとなり、1年間の早さが実感されます。1年間の学びの締めくくりとなる3月。「6年生を送る会」や卒業式に向けて、一日一日が充実することを願っています。

＜ご参観ありがとうございました＞

今年度最後の学級懇談会・授業参観には、大勢のご参加をありがとうございました。学級懇談会では、様々なご意見をいただき、子どもたちの様子に関する情報共有の場とすることができました。また、授業では、自分の成長や頑張りを発表したり、プログラミングに挑戦したりと、張り切って学ぶ子どもたちの姿が多く見られました。

保護者の皆様や地域の方々に褒められたり、認められたりしながら、伸び伸びと成長している和気っ子たち。今後も「頑張る楽しさ」や「達成感」を味わえるよう、学習活動を充実させていきます。



＜ときめき学習発表会（出海）＞

コミュニティセンターのカメラアホールで松山市「ときめき学習発表会」が開催されました。子どもが考えた脚本をアレンジし、和気小学校のキャラクター「ワッカーズ」とともに、環境問題を解決していくストーリー。みんなで元気よく演じた劇だけでなく、ダンスあり、「アイドル」の合奏ありで会場を盛り上げた子どもたち。大きな舞台上で発表する貴重な経験を生かし、これからも伸び伸びと活動する姿を応援していきます。



＜楽しかったクラブ活動＞

同じ楽しみを異なる学年の子どもたちで追求するクラブ活動。互いに協力したり、活動を工夫したりする中で、今年度もたくさんの笑顔が輝きました。特に最後のクラブの時間には、学年関係なく気心の知れた仲間と活動を楽しんでいる姿が目立ちました。

また、伊予万歳や茶道、華道クラブは、外部の講師に教えていただき、伝統文化に触れる貴重な機会となりました。



【お願い】

まとめの3月は進級・進学に向けて学びを深めたり、定着させたりする大切な時期。登校日は、16日（6年生は15日）しかありません。寒暖差があり、体調を崩しやすい時期ですが、**生活リズムを整えて、元気に登校できるよう**、ご家庭でのご指導をよろしくお願いいたします。